

# **Graham**Middle School



1 de Septiembre del 2023

# Mensaje de la directora Dra. Heidi Galassi:

¡Hola familias de Graham!

¿Sabías que el 50 % de los estudiantes que faltan de 2 a 4 días durante el primer mes de clases pierden casi un mes de clases?

Queríamos hacerle saber que la asistencia es una prioridad absoluta. Cuando los niños faltan a la escuela, pierden la oportunidad de aprender de sus maestros. Cuanto más faltan los niños, más difícil les resulta mantenerse al día con los que asisten regularmente a la escuela.

- Las investigaciones muestran que faltar el 10 por ciento de la escuela, o solo 2 días al mes, afecta negativamente el rendimiento académico de un estudiante en lectura y matemáticas.
- Los estudiantes que están crónicamente ausentes en los grados TK-2 tienen muchas menos probabilidades de leer con competencia al final del tercer grado.

Asistir a la escuela todos los días ayuda a los estudiantes a desarrollar sus superpoderes como lectura, escritura y matemáticas, y les brinda oportunidades para conectarse con amigos. Si necesita ayuda para llevar a su hijo a la escuela, llame a nuestra oficina principal o envíe un correo electrónico a nuestro equipo de apoyo para obtener ayuda.

A menos que su hijo esté enfermo, asegúrese de enviarlo a la escuela a tiempo todos los días. Estar ausente durante el primer mes de clases puede predecir una mala asistencia durante todo el año, ¡así que comencemos con fuerza!

Sinceramente, Dra. Heidi Galassi

### Noticias de la Escuela

### Consejeros de Graham

Mientras nos preparamos para la transición a un horario normal completo esta semana, aquí hay algunos consejos que pueden ayudar a garantizar que su hijo tenga éxito en la escuela y en el hogar.

- 1. Comunicación: Establecer una buena relación entre maestros y padres desde el comienzo del año escolar establece una base sólida para el estudiante.
- 2. Habilidades de organización: La organización consiste en organizar sus pensamientos, administrar su tiempo, planificar y saber cómo hacer las cosas.
- 3. Gestión del tiempo: ayuda a los estudiantes a ser más eficientes y productivos.
- 4. Fomentar la autodefensa: la capacidad de comunicar sus necesidades. Las personas que abogan por sí mismas tienen más probabilidades de prosperar en la escuela, el trabajo y la vida.
- 5. Establezca rutinas: las rutinas proporcionan estructura y coherencia. Aumentan la organización, reducen el estrés e incluso ayudan a los estudiantes a rendir al máximo.

Información adicional puede ser encontrada aqui:

https://www.pige.org/5-consejos-para-un-año-escolar-exitoso/

### Problemas de estacionamiento

Padres: por favor transmitan esta información a cualquier persona que recoja a su estudiante (abuelos, hermanos, etc.)

Hemos notado varios problemas de seguridad en el frente de la escuela durante nuestra recogida después de clases. Para mantener a sus estudiantes a salvo de daños, necesitamos que todos los adultos sean buenos modelos a seguir. Por favor, quédese en su automóvil cuando recoja a su estudiante para que pueda avanzar en la fila. Prometemos que su estudiante podrá venir a buscarlo si está estacionado junto a la acera.

Por favor, no permita que su estudiante suba al automóvil en el carril de giro frente a la escuela. Esta NO es un área de estacionamiento. Los automóviles en el carril de giro deben poder avanzar para mantener el flujo de tráfico en movimiento.

Por favor use los cruces peatonales en todo momento, ya hemos tenido algunos accidentes este año con adultos y estudiantes cruzando la calle.

Siga las instrucciones de los adultos que están dirigiendo el tráfico. Están ahí para mantenerlo a usted y a sus hijos seguros. Unos minutos extra de paciencia y tráfico valen la vida.

### Todo menos un día de coche

¡El miércoles 6 de septiembre es el primer día del año de Graham llamado Anything but a Car! Llegue a la escuela en autobús, bicicleta, a pie o de cualquier otro modo que no utilice automóvil y recibirá un Hershey Kiss y la oportunidad de ganar un certificado de regalo para boba. Si no puedes asistir esta semana, está bien, ABC será el primer miércoles de cada mes durante todo el año.

# ¡El musical de primavera es Sister Act, Jr!

¡El Musical de Primavera está abierto a toda la escuela! Si estás interesado en ser parte de una producción musical completa, ¡deberías hacer una audición! Todos los que audicionen y se comprometan con el cronograma de ensayos serán elegidos. Las audiciones se llevarán a cabo los días 28, 29 y 30 de noviembre. Visite la página web de Spring Musical para descargar los materiales de la audición. Los estudiantes interesados deben asistir a una reunión a la hora del almuerzo el miércoles 1 de noviembre.

# Café con la directora, 8 de septiembre a las 2:00PM en persona

Hablaremos sobre el inicio del nuevo año escolar, la seguridad y responderemos cualquier pregunta que pueda tener sobre todo lo relacionado con Graham. Regístrese en la oficina principal y reúnase en MUR en la parte trasera de la escuela.

# Reunión de ELAC, 13 de septiembre a las 5:00 p.m. en persona

Estamos buscando más padres miembros para participar en nuestro Comité Asesor de Estudiantes de Inglés (ELAC). En este grupo discutimos el apoyo a los estudiantes de inglés en Graham, revisamos los requisitos de reclasificación, brindamos comentarios para nuestro Plan Escolar para el Rendimiento Estudiantil (SPSA) y más. Nos reunimos unas 4 o 5 veces durante el año. Envíe un correo electrónico a Natalie Lescano a <a href="mailto:nlescano@mvwsd.org">nlescano@mvwsd.org</a> si está interesado o tiene alguna pregunta de seguimiento. Regístrese en la oficina principal y reúnase en MUR en la parte trasera de la escuela. ¡Esperamos verte ahí!

# Reunión del Consejo Escolar

Tenemos algunas vacantes para el Consejo Escolar este año. Si está interesado en unirse o le gustaría nominar a alguien que cree que sería adecuado para el Consejo Escolar, envíe su nominación aquí (Español). La ventana de nominación estará abierta durante diez días y será seguida por una votación. La primera reunión del Consejo Escolar se programará poco después de que se confirmen todos los miembros.

### Informar una ausencia

Llame a la Línea de asistencia automatizada las 24 horas al 650-526-3570, ext. 2680 o envíe un correo electrónico a grahamattendance@mvwsd.org para informar una ausencia o llegada tardía. Proporcione la siguiente información: fecha de la ausencia, nombre del estudiante, grado, motivo de la ausencia y nombre y relación de la persona que informa la ausencia. Después de informar una ausencia positiva de COVID en la línea de asistencia o por correo electrónico, haga clic aquí para completar el formulario de informe de COVID.

### Horario de campana

Puede acceder al horario de Graham Bell aquí. La escuela comienza a las 8:25 am todos los días.

### Formularios de medicación

Si su hijo requiere que se guarden los medicamentos en la escuela, recoja los <u>formularios de liberación de medicamentos</u> de la oficina durante nuestra primera semana de clases y devuélvalos lo antes posible (no podemos administrar ningún medicamento sin el formulario). Tenga en cuenta que todos los medicamentos, incluso los de venta libre, necesitan un formulario de medicamentos firmado por su médico. Para obtener más información, haga clic <u>aquí</u> para acceder a la página web de Physical Health.

### Dejar y Recoger

Hay diferentes opciones para llegar a la escuela. Visite el sitio web de Graham para obtener ideas sobre caminar y andar en bicicleta a la escuela. Si planea dejar a su estudiante en el campus, use el estacionamiento frente a la biblioteca para dejar y recoger. Por favor, suba todo el camino y luego deje salir a sus estudiantes. Por favor, no se salga de la línea. Esto es para asegurar que todos salgan con seguridad de su vehículo. El estacionamiento del MVSP (Gimnasio) será solo para el personal. Además, Lane Avenue no se puede usar como un lugar para dejar o recoger a los estudiantes. Debido al espacio limitado, causa un peligro de seguridad para nuestros estudiantes.

# Jaula para bicicleta

Por favor, recuerde a sus estudiantes que dejen sus bicicletas bajo llave en la jaula para bicicletas. Si bien la jaula para bicicletas protege las bicicletas de los estudiantes contra el robo por parte de las personas que pasan por nuestro campus durante el día, no garantiza la protección contra robos después de la escuela de las personas que ingresan a la jaula para bicicletas. Poner candado a su bicicleta es la mejor manera de

asegurarse de que la única persona que se vaya con una bicicleta de nuestra jaula para bicicletas sea el dueño de la bicicleta.

### **Eventos Importantes**

4 de septiembre, Día del Trabajo (no hay clases)

8 de septiembre, café con la directora en MUR 2:00-3:00 p.m.

13 de septiembre, junta de ELAC a las 5:00PM en persona

15 de septiembre, café con la directora en MUR 2:00-3:00 p.m.

29 de septiembre, café con la directora en MUR 2:00-3:00 p.m.

2 de octubre, día de toma de fotografías

6 de octubre, café con la directora en MUR de 9:00 a 10:00 a.m.

10 de octubre. Concierto del Coro en el Auditorio 7:00PM

12 y 13 de octubre, Día de Servicio para Maestros y Día de Recreo (No hay clases para estudiantes)

27 de octubre, café con la directora en MUR 2:00-3:00 p.m.

27 de octubre, baile de Halloween 4:30-6:00 p.m.

3 de noviembre, Fin del Trimestre 1 Día Mínimo para estudiantes, hora de salida 12:50PM

Calendario del año escolar 2023 -2024 - Aquí

### Noticias del Districto

### Sown to Grow (Sembrado para crecer)

MVWSD se asocia nuevamente con Sown to Grow para el año escolar 2023-24 para los grados K-6. Sown to Grow es una plataforma diseñada para promover aulas seguras y solidarias. A través de los controles de los estudiantes y las actividades reflexivas, se anima a los estudiantes a participar en la autoconciencia, establecer metas personales y desarrollar habilidades sociales y emocionales esenciales. Estos datos permiten a los maestros, directores y consejeros comunicarse de manera proactiva para apoyar las necesidades de los estudiantes. Para obtener más información, lea la carta adjunta. Sown to Grow Letter (Español)

### Están disponibles los puntajes de CAASPP

El estado publicó recientemente el informe de los puntajes que obtuvieron los estudiantes en el CAASPP (ELA, Matemática, CAA) (de los exámenes de primavera) y están disponibles para los padres en el <u>Portal para Padres en PowerSchool</u> (bajo "Informe de Puntajes" - elija el año escolar 2022-23). Para aprender más acerca de como entender el informe del puntaje de su hijo en CAASPP vaya a la página de internet Starting Smarter <a href="https://www.ca.startingsmarter.org/">https://www.ca.startingsmarter.org/</a>. Si necesita ayuda para ingresar al Portal de Padres en PowerSchool por favor contacte a la escuela de su hijo.

# ¿Está buscando un programa para después de la escuela? ¡Lea para ver si su hijo califica para MVWSD+!

Un estudiante califica para <u>programa de después de escuela de MVWSD+</u> gratuito si una o ambas de las siguientes condiciones son verdaderas:

- El estudiante es un <u>Aprendiz de Inglés</u> (EL). El estatus de EL se establece a través de los resultados del examen Inicial de ELPAC, el cual se le administra a ciertos estudiantes en agosto y septiembre. Usualmente los resultados están disponibles dentro de las dos semanas de completar la evaluación. Si tiene alguna pregunta acerca del examen Inicial de ELPAC por favor contacte a Leticia Corcoran a <u>lcorcoran@mvwsd.org</u>.
- El estudiante califica para almuerzos gratuitos o a precio reducido basado en las normas de ingreso federal. En estos momentos, el almuerzo es gratuito para todos los niños, pero puede que este no sea siempre así. Para completar la solicitud para el almuerzo gratuito o a precio reducido por favor visite ezmealapp.com. Se reúne la data de los estudiantes que califican a nivel estatal y

usualmente aparece en el sistema de data del distrito dentro de las dos semanas siguientes. Si tiene alguna pregunta por favor contacte la oficina de su escuela.

Poco después de que cambia el Estatus de EL o Almuerzo Gratis/Reducido del estudiante para indicar que califica para MVWSD+ recibirá un correo electrónico del Equipo de MVWSD+ invitando a su hijo a inscribirse.

Para preguntas o resolución de problemas por favor contacte <u>plus@mvwsd.org</u> o Jennifer Nunez al (650) 526-3500 x1061.

**MVWSD** Está buscando Padres y Miembros del Personal para el Comité de Salud y Bienestar ¡El Comité de Salud y Bienestar está buscando padres y miembros del personal para el año escolar 2023-24! Este comité se alinea con los esfuerzos del Distrito de apoyar el bienestar estudiantil a través de la educación de salud, educación física y actividad, servicios de salud, servicios de nutrición, servicios psicológicos y terapia, y promoviendo un ámbito escolar seguro y saludable.

El año pasado el trabajo del comité ayudó a incrementar el acceso estudiantil a información y educación de nutrición, el desarrollo profesional en los estándares de USDA para nutrición escolar, y apoyó las oportunidades de los estudiantes para actividades físicas a lo largo del día. Estamos buscando al menos 1 padre y 1 miembro del personal certificado de cada escuela como representantes.

Si tiene experiencia, conocimiento o interés, por favor complete la solicitud en: <a href="http://mvw.sd/health">http://mvw.sd/health</a>. Las solicitudes se pueden entregar hasta el 13 de septiembre.

El Comité de Salud y Bienestar se reunirá 4 veces durante el año escolar por Zoom, con la primera reunión programada para el 28 de septiembre.

Si tiene preguntas por favor contacte a Brian White Coordinador de Salud y Bienestar <a href="mailto:bwhite@mvwsd.org">bwhite@mvwsd.org</a>.

MVWSD está buscando miembros para el Comité de Asesoramiento de Equidad del Distrito MVWSD continúa su trabajo comprometiéndose de manera significativa con la comunidad en los temas de equidad a través del Comité de Asesoramiento de Equidad (DEAC). El objetivo de DEAC es proveer sugerencias al Superintendente sobre como apoyar MVWSD en lograr su objetivo de ser un distrito escolar más equitativo e inclusivo.

Estamos buscando una combinación de participantes formados por líderes en el distrito, directores, maestros, miembros del personal y padres que representen el interés de las escuelas primarias y medias. Los miembros del Comité deberán asistir y participar virtualmente de las reuniones mensuales (en promedio) que se hacen en línea por la tarde. Si está interesado en participar por favor complete la solicitud aquí.

### ¡Sea voluntario con MVEF!

MVEF necesita de 1 a 3 voluntarios adicionales en cada escuela en MVWSD. Los voluntarios de MVEF ayudan a las personas a comprender qué es MVEF y por qué existe para que se sientan inspirados a donar y correr la voz sobre el impacto de la financiación de MVEF. MVEF también necesita voluntarios para ayudar con la planificación de nuestra gala anual y otros eventos comunitarios. Para obtener más información, visite: <a href="https://www.mvef.org/ser-voluntario">www.mvef.org/ser-voluntario</a>

### Mentor Tutor Connection: Sesión Informativa para Voluntarios

Mentor Tutor Connection está llevando a cabo una sesión informativa para voluntarios en miércoles, 13 de septiembre, de 12:00 a 1:00 pm, MVLA District Office Conference Room, 1299 Bryant Ave., Mountain View. ¡Aprende a ser un Mentor o Tutor voluntario! Ayúdale a un estudiante local a conseguir un futuro brillante.

Registrarse en el sitio web: <u>www.mentortutorconnection.org/events</u> - o envíe un correo electrónico a: programs@mentortutorconnection.org.

# Eventos del CAC/LCC de agosto/septiembre

SELPA 1 CAC y el Comité de Desafíos de Aprendizaje son sus grupos para necesidades de educación especial y desafíos de aprendizaje más amplios. TODOS estamos teniendo desafíos de aprendizaje en este momento, y CAC y LCC están aquí para ayudar. Si tiene preguntas sobre desafíos de aprendizaje y necesidades de educación especial, envíe un correo electrónico a <a href="mailto:selpa1cacinfo@gmail.com">selpa1cacinfo@gmail.com</a> o visite <a href="https://www.selpa1cac.org">www.selpa1cac.org</a>

Alentamos a las familias a conocer las necesidades sensoriales de todos los niños: <u>pruebe una dieta</u> sensorial

# Charla de padres

# 12 de septiembre, 10 am

¿Te preocupa el bienestar emocional de tu hijo? Apoyo entre pares para padres de adolescentes con problemas de salud mental. Cada segundo martes del mes a las 10 am en Google Meet. La reunión es solo de 1 hora debido a las limitaciones de Google Meet. Comuníquese con <a href="mailto:trudy.palmer@me.com">trudy.palmer@me.com</a> para recibir una invitación.

# Mañana Hablemos - grupo de apoyo IEP/504.

13 de septiembre, 10 am

¿Tiene preguntas sobre el proceso para obtener ayuda para su hijo? ¿Tiene un IEP pero no está seguro de cómo hacer cambios? ¿Necesitas ventilar? Este es tu grupo confidencial. Regístrese en: https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZModeirgToiHdQpAOpxx4g3NaLHuElaLtJs

¿Se perdió nuestros eventos de educación para padres el año pasado?

Tenemos un canal de YouTube con muchos de nuestros eventos anteriores, incluida la Feria de diversión inclusiva del año pasado para campamentos de verano y actividades recreativas, Ansiedad y depresión en niños con dificultades de aprendizaje, Metas SMART y Resolución de problemas del IEP, y más. El canal está aquí: https://www.youtube.com/channel/UCuy7lcVz-4LTDxv2Jaq13nw

### Centro de Ayuda para la Vivienda y el Desalojo

El Programa de Estabilización de Alquiler de la Ciudad de Mountain View tiene un Centro de Ayuda para la Vivienda y el Desalojo (HEHC) en la Biblioteca Pública de MV para proveer a la comunidad apoyo con lo relacionado a la vivienda, incluyendo información sobre programas de vivienda y recursos legales. Estos servicios están disponibles el 1er y 3er jueves (son bienvenidos sin cita o virtualmente en mountainview.gov/housinghelpclinics) de 6 - 8 pm. Para más información vea el folleto adjunto o visite mountainview.gov/evictionprevention.

### La Ciudad está Buscando Voluntarios para servir a la Comunidad

Está abierto el proceso de selección para próximas vacantes en varios de los consejos, comisiones y comités de la Ciudad que intervienen en un cantidad amplia de temas. Si tiene interés o experiencia en los intereses del centro de la Ciudad, procesos de planificación ambiental, biblioteca, parques y recreación, artes escénicas, relaciones comunitarias inclusivas o preocupaciones relacionadas con las bicicleta y peatones, lo invitamos a aplicar para formar parte de uno de estos organismos. Encuentre más información y la solicitud en <a href="MountainView.gov/Advisors">MountainView.gov/Advisors</a>. Se pueden dirigir las preguntas a la Oficina de Secretariado de la Ciudad a city.clerk@mountainview.gov o al 650-903-6304. La fecha límite para presentar la solicitud es el 29 de septiembre a las 5 pm.

# Simposio de Participación Familiar de SCCOE 2023: Sept. 9

¡Acompáñenos el Sábado 9 de septiembre, 2023 en el próximo Simposio gratuito de Participación Familiar de SCCOE "Pertenecer Empieza Conmigo". Los Talles de Trabajo incluyen una Actividad de Escritura Familiar - Escribiendo su Historia de Pertenecer, Estableciendo sus Raíces Financieras, Como Criar y Nutrir una Familia Antiracista, y más! Inscríbase aquí: https://sccoe.to/PEPBelongingSept9.

### Anuncio sobre la serie de oradores de educación para padres de MVLA para el 2023 - 2024

La serie de oradores de educación para los padres de MVLA se complace en anunciar nuestra lista de oradores para el año escolar 2023-2024. Expertos reconocidos a nivel nacional e internacional se unirán a nosotros para discutir temas importantes sobre el bienestar de niños y adolescentes, así como el nuestro, incluyendo cómo ayudar a los niños enfrentar los desafíos únicos al crecer rodeados de computadoras, cómo criar adultos exitosos y liberarse de las trampas sobre la crianza paterna excesiva, explorando por qué la pubertad es tan diferente para los niños de hoy que para las generaciones pasadas y descubriendo cómo vencer el sistema de admisión a la universidad.

### 2023 - 2024 Eventos de los oradores

### **Devorah Heitner**

Crecer frente al público: Cómo ayudar a nuestros hijos navegar la era digital

Miércoles, 13 de septiembre del 2023 - 19 h

Escuela preparatoria Mountain View - Teatro Espartano

### **Julie Lythcott-Haims**

Cómo criar a un adulto: libérese de las trampas asociadas con la sobreprotección paternal y cómo prepare a su hijo para el éxito

Martes, 10 de octubre del 2023 - 19 h

Escuela preparatoria Mountain View - Teatro Espartano

### Cara Natterson & Vanessa Kroll Bennett

Esto es tan incómodo: una conversación sobre cómo ha cambiado la pubertad

Martes, 14 de noviembre del 2023 - 19 h Escuela Preparatoria Los Altos - Teatro Eagle

### Susan Paterno

Comenzar el juego: por qué el proceso de admisión universitario es manipulado al beneficio de pocos y cómo vencer al sistema

Jueves, 7 de marzo del 2024 - 19 h

Escuela Preparatoria Los Altos - Teatro Eagle

Para obtener más información, visite <u>mvlaspeakerseries.org</u>. Los eventos son gratuitos gracias a nuestros generosos patrocinadores: <u>Fundación de la Escuela Preparatoria MVLA</u>, <u>Fundación Educativa Los Altos</u>, <u>La Fundación Educativa Mountain View</u> y el <u>Consejo de la PTA de Los Altos-Mountain View</u>.